

## ネイチャーウォーク 11月報告

先月のネイチャーウォーク ~D列車で行こう！（明覚駅～武蔵嵐山駅）～

今日の天気予報は雨。さらにぐっと冷え込む、  
とのこと。

しかし！さすがネイチャーが大好きな皆様。

「出たときは降ってなかったから」と、八  
高線・明覚駅に十数名の強者が集合。



紅葉の丘陵地を目指して歩き始めてすぐ、  
高麗川に浮かぶおしどりを発見。いつみてもキュートな  
彼らです。

都幾川村（旧玉川村）にある里山文化園と名のつ  
いた雑木林には、木造の貯水池がありました。排水  
溝まで木造で、人工物ですが趣がありました。

ここでは、「もりんど」という地元の団体が里山管  
理や普及活動を頑張っています。



落ち葉を踏みしめながら雑木林を抜けたところで、  
とうとう雨が降り出しました。

木の葉が雨を凌いでくれていたのでしょうか。うーん、  
しかたないと、雨具を装備。

ここからは傘をさしてのネイチャーウォークです。

めげずにどんどん歩きます。

田園と丘陵と民家が織りなす見事な景色の中をどん  
どん歩きます。



川沿いには、セキレイたちのオンパレード。  
ハク・セグロ・キセキレイ。向こう岸にはキ  
ジがくつろいでいました。雨も寒さも平気な  
ようです。

お昼ご飯は展望台で紅葉狩りをしながら頂  
きました。

多くの木々が色づいて、さざんかも咲いてい  
ました。天気だけが悔やまれます。



今日はお二人が表彰されました。おめでとうございます！  
これからもよろしくお願いします！！



止まっていると寒いということで、出発。  
嵐山のいい景色を眺めながらオオムラサキの里の横を通り過ぎ、武蔵嵐山駅へ。  
比較的長い距離でしたが、楽しい風景のおかげであっという間に終了です。



見慣れているようで、最近あまり見かけない日本ならではの風景を贅沢に味わいました。ともすると、「なにもない」と言われてしまうこの風景。かけがえのない財産だと思えてなりません。

皆さん、ほうぼうでいいとこだと触れ回りましょう。

お疲れ様でした！